Generado: 26 November, 2025, 13:27

Day Trading vs Position Trading Escrito por pbunda - 19/01/2015 14:56

Hola a todos, quisiera poner en evidencia el dilema que enfrentan muchos traders.

¿Cuál método es mejor para trabajar en el trading?

¿Es mejor ser un Day trader o un Position trader?

Esta discusión existe desde hace años, y las respuestas les dan razón tanto a unos como a los otros. Depende sólo del punto de vista.

Los Day traders compadecen los Position traders, en cuanto piensan que no son capaces de salir como ellos de las posiciones en pérdida de manera veloz, también declaran tener más ocasiones para entrar a mercado, y no quieren dejar su dinero por mucho tiempo sobre la mesa, corriendo el riesgo de perderlo.

Quienes practican el day trading aman el escalofrío y el adrenalina de la lucha cotidiana con el mercado, pero prefieren dormir tranquilos no teniendo ninguna posición abierta durante la noche. Por el contrario los Position traders piensan que estar delante de un PC todo el día, entrando y saliendo en continuación de cada operación no sea muy provechoso y el riesgo de cometer errores es mayor, sea por velocidad que por estrés. Prefieren usar su tiempo de modo diferente. Prefieren planear sus operaciones con calma y saber que pueden explotar una tendencia que les dé mayores rentas respecto al riesgo tomado.

¿Quién según ustedes tiene la razón?

Ambos tienen razón, la elección de actuar de un modo u otro es extremadamente personal, está en cómo se siente mejor, si se quiere el frenesí o se prefiere la planificación, de cómo se reacciona psicológicamente a tal operatividad, de la disponibilidad económica y de los riesgos que se estè dispuesto a tomar.

Por todos estos factores, la elección es esencialmente personal, hay quienes se encuentran cómodos con el intraday, quién en cambio no, quién sufre demasiado estrés delante de los gráficos y prefiere una postura más soft y menos frenética, hay quien quiere la adrenalina y la emoción de saltar dentro y fuera del mercado.

Quizás el uso de ambas opciones dé el mejor resultado, pero la elección, como dije antes, es extremadamente personal y no tiene que crear un vínculo forzado, poniendo al trader en una situación incómoda.

Si seguimos este camino, una operatividad a Largo plazo, mezclada con entradas a Corto plazo, en fases de mercado a nosotros favorables puede dar mejores frutos.

En Profesión Forex podemos aprender y mejorar nuestra técnica, sea a largo que a mediano y a corto plazo, utilizando la estrategia que mejor se adapte a tu personalidad.

El consejo personal que puedo dar a una persona que se acerca a este mundo, es el de no iniciar enseguida con técnicas a corto plazo, porque además de necesitar un buen conocimiento del método, sirven experiencia y conocimiento de los mercados, que se adquieren sólo con el tiempo.

Mientras que el empleo de una técnica a largo plazo permite aquella tranquilidad y programación que hace de un trader poco experto, un trader rovechoso.

Quisiera dejar claro que, no estoy diciendo que con una técnica como la Long Term te vuelves indudablemente provechoso, pero hay elevadas probabilidades de llegar a serlo, gracias a un buen estudio del método.

Conclusiones

Te habrás dado cuenta de que no hemos llegado a una sentencia real, por otra parte no tuve tampoco la presunción de redactar un veredicto definitivo sobre una disputa "milenaria."

Como cada buen proyecto, el sentido común y una justa mezcla entre las técnicas puede dar un mejor resultado, con esto no les quiero exhortar a utilizar todas las técnicas disponibles, obtendrían sólo una gran confusión y nada más, pero aprender a utilizar sea estrategias a largo, que a corto plazo, puede ser útil en las varias facetas de mercado, sea en un mercado en tendencia que en rango lateral. Sea que el mundo del trading sea sobre las divisas que sobre otros instrumentos financieros, sólo con

un estudio continuo y persistente permite lograr madurar aquella la experiencia que permita tener una visión completa del contexto en que nos encontramos.

Me permito decirte que no se limiten a una sola experiencia de trading, pero examinen todas las posibilidades que este trabajo les pone a disposición, para encontrar el método más favorable a su persona, que les permita lograr grandes satisfacciones con poco esfuerzo y poco estrés, sea éste el Day Trading o el Position Trading.

Espero haber aclarado las ideas sobre el método que yo estimo como el mejor para hacer trading: no existe uno, por el contrario, cada uno tiene el suyo. Pero sobre todo, quisiera sus opiniones en este sentido.
